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13 января состоялась рождественская встреча Василия Голубева с деловой и
творческой общественностью Ростовской области.

  

Среди  приглашенных – главы муниципальных образований, депутаты, руководители
государственных органов власти, предприятий крупного и среднего бизнеса, силовых
структур, средств массовой информации, представители духовенства и казачества,
деятели культуры и искусства.

  

Поздравив участников встречи с Новым годом и Рождеством Христовым, губернатор
подвел основные итоги социально-экономического развития области в  2010 году и
озвучил планы на 2011-й.

  

Минувший год, отметил донской глава, для области был хоть и непростым, но все-таки
успешным.

  

Рост валового регионального продукта, объемов промышленного производства,
внешнеторгового оборота выше среднероссийских показателей.

  

Общий объем инвестиций составил более 171 млрд. рублей.

  

Ростовская область заняла второе место в стране по сбору зерновых.
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Выполнена задача по вводу жилья, а это – свыше 1,8 млн. квадратных метров.

  

Наступивший 2011-й должен стать прорывным, сказал губернатор. И подчеркнул, что к
концу года необходимо восстановить докризисный уровень в развитии экономики и
социальной сферы.

  

«Наша главная задача  – обеспечить объем инвестиций в основной капитал на уровне
185 млрд. рублей, - заявил Василий Голубев. - Это поможет выполнить социальные
программы, улучшить жизнь людей, особенно в сельской местности. Важно, чтобы
молодежь не уезжала из дома в поисках работы, а могла реализовать потенциал в своей
станице, хуторе, посёлке».

  

Большая работа предстоит и в сфере образования, спорта, культуры. Свыше 6,3 млрд.
рублей пойдет на модернизацию здравоохранения. Начнет действовать  программа
«Доступная среда», направленная на адаптацию инвалидов к социальной жизни.

  

Обеспечение населения области питьевой водой станет одним из приоритетных
направлений деятельности органов государственной власти. При помощи программ
«Чистый Дон» и «Чистая вода» в решение этой задачи за год будет вложено почти 4,3
млрд. рублей.

  

Более 1,7 млрд. рублей запланировано направить на газификацию региона. А на
развитие автодорог области -  почти 4,5 млрд. рублей.

  

Донской глава подчеркнул, что в 2011 году в полную силу заработают закон о
частно-государственном партнёрстве, вновь созданный департамент инвестиций и
предпринимательства, а также Совет по инвестициям. На поддержку инвестпроектов в
областном бюджете впервые заложено 500 млн. рублей.

  

«Всем, кто находится в этом зале, предстоит большая и ответственная работа в новом
году, - подчеркнул Василий Голубев. - На вас, лидеров, ориентируются остальные.
Ростовской области нужны руководители инновационного типа, которые способны брать

 2 / 10



Губернатор встретился с деловой и творческой элитой Дона  
17.01.2011 15:15 - 

на себя ответственность, отвечать на современные вызовы. И тогда Ростовская область,
её жители, непременно станут жить лучше и уверенно смотреть в будущее».

 

     

Выступление губернатора В.Ю.Голубева на Рождественской
встрече с деловой и творческой общественностью Дона 
  

Уважаемые дамы и господа!

  

Уважаемый Владыко!

  

 Рождественские праздники – очень приятный повод для встречи.

  

От души поздравляю вас с наступившим Новым годом и святым праздником Рождества
Христова!

  

Хотя они уже позади, остаётся ещё Старый Новый год.  

  

Я хотел бы от всего сердца пожелать вам, чтобы в наступившем году у каждого из вас и
у всех жителей Ростовской области сбылись надежды и мечты, реализовались все
добрые начинания!

  

Сегодня в этом зале собрались люди, от которых зависит успешность развития нашего
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региона. Это формат общения лидеров Ростовской области, и, несомненно, мы
поговорим о задачах, которые стоят перед нами в новом году.

  

Для Ростовской области минувший год был сложным, но все-таки успешным.

  

За 11 месяцев отмечен рост валового регионального продукта, объемов промышленного
производства, внешнеторгового оборота, оборота розничной торговли. В целом эти
показатели выше, чем в среднем по стране.

  

У нас второе место в России по сбору зерновых, несмотря на засуху и тяжёлые погодные
условия.

  

Выполнена задача по вводу жилья – введено в строй свыше 1,8 млн. кв. метров.

  

В 2010 году снижен уровень безработицы - с 1,7% до 1,3%, выросли реальные доходы
населения – на 6,5%, в год юбилея Победы мы с вами помогли решить жилищную
проблему для 3 тысяч 700 ветеранов войны и эта работа продолжается.

  

Первые новорожденные появились в недавно открытом областном перинатальном
центре, а 9 января  у семьи Артеменко из Каменского района здесь родилась тройня.

  

Мы решали другие вопросы, которые позитивно влияют на социальное самочувствие
населения.

  

 Объем инвестиций превысил 171 млрд. рублей.

  

Агентство «Фитч Рэйтингс» присвоило области национальный долгосрочный рейтинг
«A+(rus)». Прогноз рейтинга – «Стабильный».
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Мы вошли в десятку регионов, где наиболее динамично развивается малый бизнес.

  

Новые мощности ввели в строй крупные предприятия.

  

Состоялись открытия и торговых объектов.

  

Среди событий года в Ростове-на-Дону – пуск моста в створе улицы Сиверса. Это
важный этап в модернизации транспортного обслуживания ростовчан и работа здесь
будет продолжена, потому что это – лишь очередной этап.

  

Вы понимаете, что не один такой объект должен будет решать  проблемы быстро
растущего миллионного города.

  

Точно так же мы не продвинемся в развитии региона, если не поставим себе более
сложные задачи на перспективу.   Но именно это позволит нам двигаться вперед и
решать те или иные проблемы.

  

2011-й должен стать прорывным годом. К концу этого года мы должны восстановить
докризисный уровень в развитии экономики и социальной сферы.

  

Предстоит провести серьезную работу по корректировке Стратегии развития области
до 2020 года.

  

В текущем году наша задача – обеспечить объем инвестиций в основной капитал на
уровне 185 млрд. рублей.
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Это поможет выполнить социальные программы, улучшить жизнь людей, особенно – в
сельской местности, что для нас является очень важным.

  

Здесь важно, чтобы молодежь не уезжала из дома в поисках лучшей работы, а могла
реализовать потенциал в своих станицах, хуторах, посёлках.

  

В сфере образования предстоит большая работа в рамках программы «Наша новая
школа». Будет создан центр дистанционного образования для талантливых ребят.

  

Проведем модернизацию профессионального образования.

  

Мы ставим задачу снизить уровень регистрируемой безработицы до 1,1%.  

  

На социальную поддержку жителей области направим более 19 млрд. рублей. В том
числе для оплаты части услуг ЖКХ – 2,6 млрд. рублей, на поддержку семей с детьми –
2,3 млрд. рублей.

  

Свыше 6,3 млрд. рублей пойдет на модернизацию здравоохранения области.

  

Будем развивать телемедицинские технологии, которые приблизят
высокотехнологичную медицинскую помощь к самым дальним сельским территориям.

  

На адаптацию инвалидов к социальной жизни нацелена программа «Доступная среда»,
которую мы приняли, и она начнет действовать с этого года.

  

В культурной сфере будет оказана поддержка творческим коллективам, которые
служат визитной карточкой нашего края. 
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Отдельная тема – спорт. Необходимо обеспечить условия для подготовки и выступления
спортсменов в Лондоне в 2012 году на летней Олимпиаде  и Паралимпийских играх.

  

Много поработать предстоит над тем, чтобы донская земля получила возможность
провести Чемпионат мира по футболу в 2018 году.

  

 Будет реализован ряд программ для повышения качества жизни.

  

Одна из приоритетных задач – обеспечение населения области качественной питьевой
водой.

  

При помощи программ «Чистый Дон» и «Чистая вода» в её решение будет вложено за
год почти 4,3 млрд. рублей.

  

 Более 1,7 млрд. рублей будет направлено в наступившем году на газификацию области.

  

В этом году предстоит создать областную противопожарную службу. Оснастить
поисково-спасательные службы современным оборудованием.

  

 В рамках развития дорожной сети продолжится строительство северного обхода
Ростова, реконструкция трассы на Волгодонск, соединение сельских дорог с
автодорогами общего пользования.

  

Всего на развитие дорог области в 2011 году предусмотрено почти 4,5 млрд. рублей.

  

Транспортные и инфраструктурные проблемы не должны ограничивать потенциал
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области – это задача для всех.

  

Тем более, что Ростовская область – один из самых перспективных регионов страны в
инвестиционном плане.

  

В 2011 году в полную силу заработают закон о частно-государственном партнёрстве,
вновь созданный департамент инвестиций и предпринимательства, Совет по
инвестициям, ряд других структур, которые созданы во второй половине 2010 года.

  

По-новому должна работать идея поддержки инвестиционных проектов. В областном
бюджете на это впервые заложено резервных 500 млн. рублей.

  

В наших планах – повышение конкурентоспособности донской продукции. Нужно
продвигать брэнд «Сделано на Дону». Работать на опережение, выигрывать идеями и
реализацией проектов. Развивать межрегиональное и приграничное сотрудничество с
соседними областями Украины в рамках созданного еврорегиона «Донбасс».

  

Наступивший год – это год выборов депутатов Государственной Думы.

  

Требуется обеспечить и гражданский контроль и участие населения в делах
государственного и местного управления. В том числе по вопросам борьбы с
преступностью и коррупцией, этническими конфликтами, распространением наркотиков
в молодёжной среде.

  

По области начинают работать общественные приемные губернатора.

  

Принцип максимальной открытости будет реализован при выполнении поручений
губернатора по коллективным обращениям, выступлениям СМИ.
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Нужно отдавать отчёт, что мы живём в информационную эру.

  

В этом году стартует пилотный проект по внедрению электронной карты жителя
Ростовской области.

  

На финишную прямую должна выйти работа по формированию электронного
правительства.

  

Благодаря этому, а также прессе, каждый наш шаг окажется под самым пристальным
вниманием общества.

  

Сегодня журналисты отмечают свой профессиональный праздник.

  

И пользуясь случаем, давайте поздравим  всех представителей СМИ, пожелаем им
творческих удач и профессионального признания!

  

Всем, кто находится в этом зале, предстоит большая и ответственная работа в новом
году. На вас – лидеров – ориентируются остальные. Ваша планка должна быть очень
высока. Почти на пределе возможностей.

  

Ростовской области нужны руководители и менеджеры инновационного типа, которые
способны брать на себя ответственность, отвечать на современные вызовы и достигать
результата.

  

И тогда, уверен, откроется второе дыхание. Тогда Ростовская область, её жители,
смогут жить лучше и уверенно смотреть в будущее.

  

Я думаю, что уже в январе, на итоговом совещании и на расширенном заседании
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коллегии, мы дадим более глубокую и критическую оценку состоянию экономики
Ростовской области, обсудим возможность решения тех или иных проблем. Убежден
абсолютно, это послужит дальнейшей активизации нашей с вами деятельности.

  

Я хотел бы всех вас поблагодарить за совместную работу и желаю, чтобы всем нам в
новом 2011 году сопутствовали успехи, удачи и новые  победы.

  

Спасибо всем, с праздником!
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